

Pari réussi pour la Promenade Philosophique d'Auzers !



Le Bureau de l'association Oser A.U.Z.E.R.S n'en revenait pas samedi matin 5 août : plus de 70 personnes présentes pour suivre une promenade philosophique ! Des participants d'Auzers bien sûr mais aussi de tous les alentours : Moussages, Méallet, Trizac, Drugeac, Madic, Saignes, Veyrières, Jaleyrac, Menet, Mauriac... et de plus loin, le Cézalier, Saint-Flour, Aurillac et même Clermont-Ferrand et Brioude !

Très rare en France, la promenade philosophique d'Auzers est inédite dans sa forme : une déambulation dans le village, autour de ses monuments - église, mairie, école, de ses bâtiments prestigieux - le château d'Auzers, pour aboutir à son lieu convivial l'auberge.

A chacune des cinq étapes, les deux philosophes auzérois, Aimé Randrian et Alain Robert, ont fait appel aux philosophes marcheurs Kant, Platon, Rousseau, Nietzsche et Diderot.

Les échanges ont été riches et passionnés notamment à propos du "sacré", de la "vulnérabilité" des enfants et des personnes dépendantes et en situation de handicap.

Aux dires des débatteurs, la marche est également une lutte, la référence à Gandhi, Martin Luther King... et à celle des Femmes !

Un apéritif offert par Oser A.U.Z.E.R.S et un repas "animé" à l'auberge du Troumelou ont permis de poursuivre les discussions.